
【 】2803 一問一答

代表 やちまた２１
質問者氏名

１ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題について (１)子供の教育・健全育成の充実について

①八街市総合計画２０１５で全国学力学習状況調査と差異に

ついて、目標値を設定せず経年で差異をモニタリングする

とあるが、なぜ目標を設置しないのか。

②通学路の整備(歩道、信号機設置)状況は如何か。

③近年、家庭のトイレの洋式化に伴い、学校の洋式化の遅れ

が顕著と思われるが、現況と対策は如何か。

２．八街市総合計画２０ (１)人にやさしいまちづくりの推進について

１５について ①市役所のローカウンター設置率(％)向上は、どのような手

順で進めるのか。

②市役所外国語表示は、約半数の部課等の表示に外国語表示

を載せるということですが、如何取り組むのか。

３．新年度予算について (１)職員の意識向上について

①職員の地域手当は、速やかに本来の３％に戻すべきと考え

るが、如何か。

②職員の配置については、民間活用も視野に入れて、アウト

ソーシングについて本格的に議論すべきと思うが、市当局

の考えは如何か。

(２)八街市関連の国・県予算について

①本市の要求に対してどのくらいの予算が付いたのか。(例え

ば八街バイパス等)

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【 】2803 一問一答

代表 公明党
質問者氏名

２ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．新年度予算について (１)一般会計予算の特徴について伺う。

(２)重点施策は何か。

(３)廃止・縮小した事業を伺う。

(４)拡充・新規事業伺う。

２．総合戦略について (１)八街市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

①八街市の人口減少の過去５年間の推移を伺う。

②県内市町村の比較で、減少率を伺う。

(２)行政による、結婚・出産・子育てに、切れ目のない支援が

必要と考えるが、具体的な施策は如何か。

３．高齢社会について (１)認知症高齢者が多くなると見込まれているが 「地域で認、

知症高齢者を支える」とはどういうことか。

(２)健康寿命の延伸は、個人にとっても行政にとっても、大事

なこと、喫緊の課題と考える。市の考えを伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



【 】2803 一問一答

代表 誠和会
質問者氏名

３ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．平成２８年度予算編 (１)通年型緊縮予算と考えるが、各部署からの予算要求はどの

成について ように提出されていたのか。削減した予算は今後どのよう

に考えているのか。また、上程された予算のポイントにつ

いて伺う。

(２)歳入拡大について滞納整理以外での考え、及び政策につい

て伺う。

、 。 、２．定住促進について (１)八街市では 定住促進をどのように捉えているのか また

政策を伺う。

(２)利便性の高い交通を求めて、ふれあいバス運行事業につい

て伺うと共にデマンドタクシーの検証について伺う。

３．防犯対策について (１)防犯向上の取り組みについて伺う。

(２)防犯カメラの活用状況について伺う。

(３)これまでのカメラ設置順序の決め方について伺う。

(４)警察との連携防犯協議について伺う。

４．教育問題について (１)八街市に於いて、平成２８年度教育方針、及び学校教育の

中での特色のある取り組みがあれば、教育現場の状況と内

容について伺う。

(２)子供たちを守る為、家庭や地域の連携は不可欠と考えるが

八街市での考え、及び活動を伺う。

(３)市内等の定年者、再任用退職者等多くの貴重な人材活用を

教育の現場に求めるが如何か伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



【 】2803 一問一答

代表 日本共産党
質問者氏名

４ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)新年度予算について

①市民生活に寄り添った予算編成となったのか。

②歳入確保について。

③歳出削減について。

④教育予算の確保について。

(２)総合計画について

①人口減少のもとでのまちづくりについて。

②基幹産業と地域経済活性化は。

③公共施設の老朽化対策について。

(３)組織の見直しについて

①クリーンセンターの今後の取り組みは。

②子育て支援課の充実を。

２．環境整備問題 (１)大規模な太陽光施設設置について

①自然環境保護・災害防止のための条例制定を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


